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7. OTROS PROCEDIMIENTOS. 

INFORME RELATIVO A LOS RESULTADOS DE LA 
FISCALIZACiÓN DE LA CUENTA GENERAL DE LA 
COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CANTABRIA, 
EJERCICIO 1993. (N° 10). 

[74209] 

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea. 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en 
su sesión del día de hoy, en relación con el Informe 
relativo a los resultados de la fiscalización de la 
Cuenta General de la Comunidad Autónoma de Canta
bria, ejercicio 1993, ha acordado lo siguiente: 

P. Admitir a trámite y remitir a la Comisión de 
Economía, Hacienda, Comercio y Presupuesto y a los 
Grupos Parlamentarios, así como copia del procedi
miento en su día acordado para su tramitación. 

2°. Acusar recibo de la documentación al Tribunal 
de Cuentas. 

3°. Ordenar la publicación del presente acuerdo en 
el "Boletín Oficial de la Asamblea Regional de Canta
bria" . 

Lo que se hace público, para general conocimiento, 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo 93.1 
del Reglamento de la Cámara. 

Sede de la Asamblea, Santander, 18 de febrero de 
1997 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo 

corV1PARECENC!A EN COMISiÓN DEL CONSEJE
RO DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACiÓN DEL 
TERRITORIO. (W 551. 

[78CS27] 

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea. 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en 
su sesión del día de hoy, oída la Junta de Portavoces, 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo 168 del 
Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a 
trámite el escrito presentado por dos diputados del 
Grupo Parlamentario Socialista solicitando la compare

cencia del Consejero de Medio Ambiente y Ordenación 
del Territorio, ante la Comisión de Industria, Ordena
ción del Territorio, Obras Públicas y Servicios, a fin de 
informar sobre los acuerdos alcanzados en la Confe
rencia Sectorial de Medio Ambiente y los planteamien
tos defendidos en la misma por el Consejo de Gobier
no. 

Lo que se publica de acuerdo con el artículo 93.1 
del Reglamento. 

Sede de la Asamblea, Santander, 18 de febrero de 
1997. 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo 

[78CS27J 

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL 

Los Diputados abajo firmantes, miembros de la 
Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras 
Públicas y Servicios, al amparo de lo establecido en el 
artículo 168 del Reglamento de la Cámara solicitan la 
comparecencia, ante dicha Comisión, del Consejero de 
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, a fin de 
informar sobre los acuerdos alcanzados en la Confe
rencia Sectorial de Medíoambiente y los planteamien
tos defendidos en la misma por el Consejo de Gobier
no. 

En Santander, a 4 de febrero de 1997. 

Fdo: Gerardo Bazo Echevarría.- Fdo.: Manuel 
Garrido Martínez." 

COMPARECENCIA EN COMISiÓN DEL CONSEJE
RO DE SANIDAD Y BIENESTAR SOCIAl.{N° 58) 

[78Cü061 

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea. 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabría, en 
su sesión del día de hoy, oída la Junta de Portavoces, 
de conformidad con lo dispuesto en el artfculo 168 del 
Reglamento áe la Cámara. ha acordado admitir a 
trámite el escrito presentado por dos diputados del 
Grupo Parlamentario de Unión para el Progreso de 
Cantabría, solicitando la comparecencia del Consejero 
de Sanidad y Bienestar Social, ante la Comisión de 
Política Social y Empleo, a fin de informar sobre el 
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impago a los proveedores del Hospital Psiquiátrico de 
Parayas por el suministro de medicamentos y alimen
tos. 

Lo que se publica de acuerdo con el artículo 93.1 
del Reglamento. 

Sede de la Asamblea, Santander, 18 de febrero de 
1997. 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo 

[78CU06] 

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE 
CANTABRIA 

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 167 
Y siguientes del Reglamento de la Cámara, los diputa
dos del Grupo Parlamentario de Unión para el Progreso 
de Cantabria (UPCA) que suscriben 

Solicitan: 

La comparecencia del Ilmo. Sr. Consejero de 
Sanidad y Bienestar Sociai en la Comisión de Poiítica 
Social y Empleo de la Asamblea Regional, para que 
explique el impago a los proveedores de! Hospital 
Psiquiátrico de Parayas por el suministro de medica
mentos y alimentos. 

Santander, 15 de febrero de 1997 

Fdo: Ma Luisa Alonso García.- Fdo.: José A. 
Gutiérrez" . 

8. INFORMACIÓN. 

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARíA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 

(de! 5 al 18 de febrero de 1997) 


Día 5: 

- Comisión de Régimen de la Administración 
Pública. 

Día 7: 

- Ponencia designada por la Comisión Institucional 
y de Desarrollo Estatutario. 

Sesión plenaria ordinaria. 

Día 	10: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 12: 

Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, 
Obras Públicas y Servicios. 

Día 13: 

- Mesa de la Comisión de Educación y Cultura. 
- Mesa de la Asamblea. 

Día 14: 

Ponencia designada por la Comisión Institucional 
y de Desarrollo Estatutario. 

Día 17: . 

- Sesión plenaria extraordinaria. 

Día 18. 

- Mesa de la Comisión de Industria, Ordenación del 
Territorio, Obras Públicas y Servicios. 

- Junta de Portavoces. 
- Mesa de la Asamblea. 

Comisión de Gobierno. 

8.2,2. RELACiÓN DE DOCUMENTOS PRE
SENTADOS (del 5 al 18 de febrero de 1997) 

Día 5: 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
moción subsiguiente a la interpelación W 60, relativa 
a criterios del Consejo de Gobierno sobre la transfe
rencia de la gestión de los puertos de interés general 
del Estado a las Comunidades Autónomas. 

Escrito presentado por Da. Rosa Inés García Ortiz, 
del G.P. Socialista, comunicando la retirada de la 
pregunta con respuesta oral en Comisión N° 186. 

Día 6: 

- Contestación del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

· Números 116, 229, 234 Y 263, formuladas por 
D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA. 

· Número 135, formulada por D. Emiliano Corral 
Gutíérrez, del G.P. Socialista. 

· Números 175 Y 1 77, formuladas por D. José 
Antonio 	Gutiérrez Fernández, del G,P. de UPCA. 

· Números 272, 273, 274, 275, 276 Y 277, 
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formuladas por D". Rosa Inés García Ortiz, del G.P. 
Socialista. 

- Enmienda presentada por el G.P. Socialista a la 
moción N° N° 39, subsiguiente a la interpelación N° 
79, formulada por el G.P.de UPCA, relativa a criterios 
para el seguimiento y valoración del desarrollo de la 
LOGSE y entrada en vigor de la enseñanza secundaria 
obligatoria en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria. 

- Corrección de error de la enmienda formulada 
por los GG.PP. Popular, Socialista, de UPCA, Regiona
lista y de IUCAN a la proposición no de Ley, N° N° 
111, relativa a regulación de un Reglamento de 
honores y distinciones de la Cámara y otros extremos, 
presentada por el Grupo Parlamentario de Unión para 
el Progreso de Cantabria y asumida por el resto de los 
Grupos Parlamentarios. 

Día 7: 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a transferencia de SIDENOR 
a una empresa privada, 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a privatización de SIDENOR. 

Día 8: 

Escrito presentado por el G,P, de UPCA como 
proposición no de ley relativa a reconocimiento de la 
situación que afecta al personal laboral temporal y 
otros extremos. 

Día 10: 

Relación de adjudicaciones mediante el Procedi
miento Negociado, correspondiente al cuarto trimestre 
de 1996, remitida por el Consejo de Gobierno. 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley relativa a creación del Consejo 
Escolar de Cantabria. 

Informe relativo a los resultados de la fiscalización 
de la Cuenta General de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria relativo al ejercicio de 1993, remitido por e! 
Tribunal de Cuentas. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo 
de Gobierno documentación relativa al expediente de 
reconstrucción del puente de Torres, 

Día 11: 

- Escrito presentado por el G.P. de UPCA solicitan
do de la Presidencia la convocatoria de la Comisión de 

Educación y Cultura para tramitarla proposición no de 
ley, N° 159, relativa a construcción de un nuevo 
Instituto en Los Corrales de Buelna. 

Proyecto de Ley de la Cámara Agraria de Canta
bria, remitido por el Consejo de Gobierno. 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
moción subsiguiente a la interpelación N° 94, relativa 
a criterios del Consejo de Gobierno sobre la ejecución 
de las obras de abastecimiento de agua por valor de 
3.800 millones de pesetas. 

- Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
interpelación relativa a criterios de la Consejería de 
Cultura y Deporte para investigar y depurar responsa
bilidades en la desaparición de testimonios del patrimo
nio documental y arqueológico. 

- Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
moción subsiguiente a la interpelación N° 78, relativa 
a criterios del Consejo de Gobierno sobre la participa
ción del Gobierno Regional en el sector público estatal 
afincado en Cantabria. 

- Escrito presentado por los GG.PP. Popular y 
Regionalista solicitando informe y subsiguiente recon
sideración del acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 
de febrero de 1997 por el que se acordó proseguir el 
uámitede ia proposición de Ley, formulada por el G.P. 
Socialista, de Comarcas de la Comunidad Autónoma 
de Cantabria. 

Día 12: 

- Escíito presentado por los GG.PP. PopUlar, 
Socialista, de UPCA, Regionalista y de IUCAN propo
niendo la adopción de resolución relativa a puesta en 
marcha del Plan de Viabilidad de la empresa SNIACE. 

- Escrito presentado por los GG.PP. Popular, 
Socialista, de UPCA, Regionalista y de IUCAN solici
tando la adición del orden de! día de la sesión plenaria 
extraordinaria del 17 de febrero de 1997 con la 
propuesta de resolución relativa a puesta en marcha 
del Plan de Viabilidad de la empresa SNIACE. 

- Solicitud de comparecencia, a petición propia, dei 
Consejero de Cultura y Deporte, ante la Comisión de 
Educación y Cultura, a fin de informar sobre la recupe
ración de patrimonio. 

- Solicitud de comparecencia, a petición propia, del 
Consejero de Presidencia, ante la Comisión de Régi
men de la Administración Pública, a fin de informar 
sobre las iniciativas tendentes a solucionar los proble
mas de precariedad en el empleo de los empleados 
públiCOS de la Diputación Regional. 

Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley relativa a Ley del Deporte de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria. 
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- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IUCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a negativa de la 
ministra de Educación y Cultura a entrevistarse con la 
Junta de Personal Docente. 

- Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
interpelación relativa a criterios del Consejo de Gobier
no respecto a la gestión del Hospital Psiquiátrico de 
Parayas. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo 
de Gobierno documentación relativa a copia del 
expediente de recuperación de cierto patrimonio 
documental de la Comunidad Autónoma. 

Día 13: 

- Calendario de actividades del Pleno del Senado 
durante los meses de febrero a junio de 1997. 

. Escrito presentado por D. josé Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a ejecución de la 
partida de 150 millones de pesetas para la construc
ción de un puerto pesque¡o·deportivo en Suances. 

- Escrito presentado por D" Rosa Inés García Ortiz, 
dal G.P. SociaHsta, cerno pregunta con respuesta era! 
ante el Pleno relativa a subvención solicitada por ei 
Laboratorio Interprofesional Lechero para mejora de la 
calidad de la leche y productos lácteos. 

Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
proposición no de ley, para su tramitación en Comi
sión, relativa a mejora de la carretera Puente El Arru· 
do-Pesués. 

Día 14: 

Escrito presentado por el G.P. de UPCA como 
proposición no de ley, relativa a cumplimiento de la 
Ley de Patrimonio Histórico Español. 

Enmiendas presentadas por el G.P. Socialista a la 
proposición no de ley, N° 145, formulada por el G.P. 
de IUCAN, relativa a altemativas al cierre de la mina 
de Reocín. 

Enmiendas presentadas por el G.P. de IUCAN a la 
proposición no de ley, W 145, formulada por el 
mismo, relativa a alternativas al cierre de la mina de 
Reocín. 

Día 15: 

- Enmienda presentada por los GG.PP. Popular y 
Regionalista a la proposición no de ley, N° 134, 
formulada por el G.P. Socialista, relativa a creación de 
un centro en Cantabria para el tratamiento de "meno
res en situación de conflicto social". 

- Escrito presentado por dos Diputados del G.P. de 
UPCA solicitando la comparecencia del Consejero de 
Sanidad, Consumo y Bienestar Social, ante la Comi
sión de Política Social y de Empleo, a fin de informar 
sobre el impago a los proveedores del Hospital Psiquiá
trico de Parayas por el suministro de medicamentos y 
alimentos. 

Enmiendas presentadas por el G.P. de UPCA a la 
proposición no de ley, N° 145, formulada por el G.P. 
de IUCAN, relativa a alternativas al cierre de la mina 
de Reocín. 

Día 17: 

Documentación, N° 130, relativa a auditoría y 
ampliación de capital de CITRASA, remitida por el 
Consejo de Gobierno a solicitud de D. Manuel Garrido 
Martínez, del G.P. Socialista. 

" Contestación del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

. W 245, formulada por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA. 

'N° 290, formulada por D. Miguel Ángel Palacio 
García, del G.P. Socialista. 

Escrito presentado por e! G.P. Socialista solicitan
do que se posponga para una p¡óxima sesión plenaria 
la tramitación de la proposición no de ley, W 134, 
relativa a creación de un centro en Cantabria para el 
tratamiento de "menores en situación de conflicto 
social" . 

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel Palacio 
Garda, del G.P. Socialista, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a motivo para no 
incluir el puerto de Suances en las inversiones previs
tas para 1998 y 1999. 

Escrito presentado por D. Miguel Ángel Palacio 
García, del G.P. Socialista, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a previsiones para 
ejecutar las obras del puerto de Suances. 

Día 18: 

Enmienda presentada por el G.P. Socialista a la 
proposición no de Ley, N° 159, formulada por el G.P. 
de UPCA, relativa a construcción de un nuevo Instituto 
en Los Corrales de Buelna. 

Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
proposición no de ley, para su tramitación en Comi
sión, relativa a la dársena de El Astillero. 

Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como 
interpelación relativa a criterios de la Consejería de 
Cultura y Deporte para valorar las investigaciones de 
la Edad del Hierro en Cantabria. 
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Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a creación del Patronato del 
Parque Nacional de los Picos de Europa. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a criterios de representación 
territorial de los colectivos ecologistas en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa. 

Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
eral ante el Pleno relativa a nombramiento de los 
componentes del Patronato del Parque Nacional de los 
Picos de Europa. 

- Escrito presentado por D. G€rardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, come interpelación relativa a 
criterios del Consejo de Gobierno para la reforma de la 
ley 4/1989,de conservación de los espacios naturales 
y ele la fiora y fauna silvestres. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como interpelación relativa a 
criterios del Consejo de Gobierno sobre el desarrollo 
artesano en Cantabria. 

- Enmienda presentada por los GG.PP. Popular, 
Sociaiísta, de UPCA, Regionaiisia y de iUCAN a la 
proposición no de ley, N° 159, formulada por el G.P. 
de UPCA, relativa a construcción de un nuevo Instituto 
en Los Corrales de Buelna. 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. de IUCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a instalación de 
servicios de planta de transferencia de residuos y 
creación de punto límpio de selección en Castro 
Urdiales. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a ejecución de la obra de 
saneamiento en Ribamontán al Monte. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del' G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a ejecución de la obra de 
saneamiento en ViUaverde de Pontones. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a ejecución de la obra de 
abastecimiento de agua a Villaverde de Pontones. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a ejecución de las obras de 
alumbrado público al barrio de Fuentecilla y otros. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a construcción de diez mil 
viviendas sociales y, proporcionalmente, las que 
corresponden a Ribamontán al Monte. 

8.2.3. CONVOCATORIAS 

Día 19 de febrero: 

- Comisión de Educación y Cultura. 

Día 26 de febrero: 

- Comisión de Industria, Ordenación del T€íritorío, 
Obras Públicas y Servicios. 

. Comisión de Educación y Cultura. 

Día 3 de marzo: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 4 de marzo: 

Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, 
Obras Públicas y Servicios. 

Día 10 de marzo: 

. Sesión plenaria ordinaria. 

********************************************************************************************f 
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